



MEDIENINFORMATION

29. August 2022

Greifenseelauf Uster
Markus Ryffel's AG
Neufeldstrasse 1
CH-3076 Worb

+41 31 952 75 68
greifenseelauf@markusryffels.ch
www.greifenseelauf.ch

Kontakt für Medienschaffende: Sandra Baumgartner, sandra.baumgartner@markusryffels.ch +41 79 625 22 90

Simon Tesfay läuft bei seinem Heimrennen um den Sieg

Medienmitteilung: Zum 44. Mal lädt die Markus Ryffel's AG am 16. September 2023 zum Halbmarathon rund um den Greifensee ein. Läuferinnen und Läufer aus der ganzen Schweiz werden am 16. September in Uster an der Startlinie stehen. Darunter der in Uster wohnhafte und für den LC Uster startende Langstreckenläufer Simon Tesfay.

Simon Tesfay vertrat vor wenigen Wochen die Schweiz am WM Marathon in Budapest, musste jedoch aufgrund von Hüftproblemen nach Kilometer 30 das Rennen aufgeben. Umso wichtiger wird es nun für ihn sein, diese Saison mit einem Erfolgserlebnis am Greifenseelauf abzuschliessen. Der Greifenseelauf-Sieger von 2016 wird über die halbe Marathondistanz gegen hochstehende kenianische Konkurrenz antreten, darunter Calistus Kimtai Kitoo und Elvis Chebor Tabarach. Sie beide haben das Potential, sich mit dem Schweizer Langstreckenläufer ein spannendes Rennen zu liefern.

Bei den Frauen wird es an diesem 16. September zum erneuten Duell der Podestläuferinnen des Grand Prix von Bern kommen: Die GP-Siegerin Lydia Jebichii Korir wird erneut von der zweitplatzierten Hilda Jelagat Kiptum herausgefordert.

Grösster Breitensportanlass im Zürcher Oberland

Der Greifenseelauf ist fester Bestandteil des Schweizer Laufkalenders und seit Jahren grösster Breitensportanlass im Zürcher Oberland. "Wir freuen uns jedes Jahr sehr darauf, an diesem Tag hautnah miterleben zu dürfen, wie sehr der Laufsport die Massen bewegt", so Markus Ryffel, der seit 44 Jahren zusammen mit seinem Bruder, Urs Ryffel, und einem erprobten OK den Anlass durchführt.

Hauptsponsoren

MIGROS

